

《单词百科:regardless是什么意思?regardless怎么发音?regardless的解释和用法》

英语单词regardless是什么意思?regardless怎么读?regardless怎么发音?简答网为您整理了regardless的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



regardless怎么读

regardless的读音:[rɪˈgɑːdləs]

regardless的意思

1、adv.不顾后果地;不管怎样, 无论如何;不惜费用地;

regardless的相关词组

1、regardless of 不管;不顾;

regardless的近义词

- 1、 **anyhow** adv.总之;无论如何;不管怎样;随随便便;
- 2、 **anyway** adv.无论如何;而且;尽管;至少;
- 3、 **nevertheless** adv.然而;尽管如此;不过;
- 4、 **nonetheless** adv.虽然如此, 但是;

regardless的双语例句

- 1、 Password prompting always occurs regardless if the account exists.

密码提示总算会出现而不管这个账号是否存在.

- 2、 These are common for all players, regardless of alignment, class or race.

对所有的玩家来说,这是最普通的, 不管是什么阵营、 职业或者种族.

- 3、 Everybody, regardless of party , will get a piece of the action.

无分派别,人人都将获得利益.

- 4、 The fields give high and stable yields regardless of climatic circumstances.

不管天气条件如何,这块地总是保持稳产高产.

- 5、 We mustn't attempt unrestricted expansion regardless if it is within our capacity.

我们不能不顾自己的能力企图无限制地发展.

- 6、 This gender difference was evident regardless of whether the operation was elective, urgent or emergency.

不管手术是否有选择性, 病情紧急或急症,性别差异是明显的.

- 7、 This function autodetects the format type, regardless of filename.

此函数自动指定格式类型而不管文件名.

- 8、 He went to the rescue of a drowning child regardless of his personal safety.

他为了抢救落水儿童,把个人安危置之度外.

9、Regardless of how often I correct him, he always makes the same mistake.

不管我怎样经常告诫他,他总是犯同样的错误.

10、The activity increase occurred regardless of the gender of the face in direct eye contact.

不论与你进行目光交流的人是男还是女,只要进行直接的目光交流,大脑都会产生这种反应.

11、But crickets with the most offspring were simply those that lived the longest, regardless of size.

但是有最多后代的蟋蟀们,非常简单,却是那些活的最长的,不论身体大小.

12、I protested, but she carried on regardless.

我极力反对,但她仍一意孤行.

13、Regardless of danger, he climbed the pagoda.

他不顾危险地爬上了高塔.

14、Chillings new book, All About Beauty , is must read for all women, regardless of age.

志玲的新书是一本关于“美丽”的书,
不管您属于哪个年龄段,这本书都是每个爱美女士的必读书.

15、They affect everyone, regardless of whether they have a mental disorder or not.

服用抗精神病药的人,无论他是否有精神失常,都会受到影响.

16、This time, our school is admitting new students regardless of their original identities.

我校这次采取统招的方式录取新生.

17、A cut diamond, regardless of its shape, offers the greatest brilliance and value.

切面好的钻石,不管其形状如何,展现在人们眼前的总是最为光鲜和最有价值的一面.

18、Regardless of him, he already been drunk to the world.

不管他了,他已经喝得烂醉如泥.

以上是简答网为您整理的regardless怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于regardles

s的用法、regardless的释义

、regardless的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/regardless>

